

2024-06-06

IECM entrega constancias a diputaciones locales

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://www.mexiqueno.com.mx/principal/iecm-entrega-constancias-a-diputaciones-locales/>

El Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) reportó que, al corte de las 11:37 horas del jueves, concluyeron al 100% los cómputos distritales, donde la Consejera Presidenta, Patricia Avendaño Durán, reconoció la participación de la ciudadanía, quien acudió a las urnas para definir a quienes ocuparán 287 cargos en la Ciudad de México.

Luz Gaytán / CDMX Magacín

El Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) reportó que, al corte de las 11:37 horas del jueves, concluyeron al 100% los cómputos distritales, donde la Consejera Presidenta, Patricia Avendaño Durán, reconoció la participación de la ciudadanía, quien acudió a las urnas para definir a quienes ocuparán 287 cargos en la Ciudad de México.

Informó que se entregaron las constancias de mayoría a quienes obtuvieron el primer lugar en la votación de las elecciones de Diputaciones locales de mayoría relativa en los 33 Consejos Distritales y, también, para las 16 Alcaldías será en los Distritos Cabeceras de Demarcación.

Al realizar un amplio recuento de las dos etapas del Proceso Electoral, la jornada y el cómputo de resultados, señaló que el próximo sábado en la sede de este Órgano Electoral se llevará a cabo la entrega de la constancia ganadora a quien obtuvo el triunfo al cargo de Jefatura de Gobierno de la Ciudad de México.

Por su parte, el Consejero Ernesto Ramos indicó que, con el cierre de los cómputos distritales, el Instituto Electoral de la Ciudad de México cumple con su obligación de contabilizar la voluntad ciudadana.

Por su parte, el Consejero Mauricio Huesca Rodríguez, celebró que el Proceso Electoral concluyó de manera exitosa y que los Conteos Rápidos, el PREP y los Cómputos Distritales, una vez más mostraron que son programas necesarios y eficientes.

En su turno, la Consejera Erika Estrada Ruiz agradeció e hizo un reconocimiento a las más de 80 mil personas ciudadanas que participaron como funcionarias de las Mesas Directivas de Casilla, quienes ocuparon horas de su tiempo en la capacitación y durante la jornada de votación en los pasados comicios del 2 de junio.

De igual forma, a quienes participaron en la observación electoral, porque dotaron de certeza y transparencia al proceso, agregó.

En su oportunidad, la Consejera Carolina del Ángel Cruz se sumó al reconocimiento por el trabajo institucional que inicia desde antes de la jornada electoral, con la entrega de paquetes hasta contar con cómputos distritales al 100%

Reconoció que es necesario hacer un balance del proceso electoral para identificar las áreas a fortalecer, reforzar a la institución y, que desde el nuevo Congreso se evalúe lo correspondiente para plasmarlo en las normas.

Las representaciones de los partidos políticos ante el Consejo General destacaron el trabajo del IECM para llevar a buen puerto una jornada electoral compleja, de manera exitosa.

Asimismo, hicieron un reconocimiento al compromiso cívico de la ciudadanía para participar como funcionarias de casillas, así como para todas y todos los que el 2 de junio salieron a las casillas a emitir su voto de manera libre y secreta, participación que rebasó todas las expectativas.

FOTO: Especial